

Startseite › Lokales › Starnberg › Wörthsee

SC Wörthsee feiert: „Zusammenhalt ist sehr famos“

06.05.2024, 13:56 Uhr



Ehrungen zum Jubiläum: Der SC Wörthsee zeichnete bei seiner 75-Jahr-Feier zahlreiche langjährige und verdiente Mitglieder aus. © Andrea Jaksch

Rund 1000 Besucher zählte der SC Wörthsee am Wochenende bei seiner 75-Jahr-Feier. Von allen Seiten gab es Lob und Anerkennung für die Arbeit des Vereins, der mehr als ein Sportverein ist.

Wörthsee – Ein sportliches Erfolgsmodell feiert 75. Geburtstag: Bei weiß-blauem Himmel feierte der SC Wörthsee auf dem Vereinsgelände an der Etterschlager Straße sein 75-jähriges Bestehen. Gut 1000 Gäste schauten über den Tag verteilt vorbei und erlebten ein buntes Programm mit viel Lob für den Sportverein und die Menschen, die ihn ausmachen, viel Musik und natürlich viel Sport – zum Zuschauen und Mitmachen.

BR-Moderatorin Christine Rose, selbst in Wörthsee daheim, führte durch das Programm und betonte gleich am Anfang: „Das Team hat sich seit Monaten mit unfassbar viel Elan das Ganze auf die Beine gestellt.“ Für Wörthsees Bürgermeisterin Christel Muggenthal bedeutet der Sport beim SC Wörthsee nicht nur „das Training konditioneller und koordinativer Fähigkeiten. Der Verein leistet darüber hinaus so viel mehr“, etwa bei der Vermittlung von Werten und der Integrationsarbeit. Ob „motivierter Leistungssportler oder gesundheitsbewusster Hobbysportler“, jeder finde beim SC Wörthsee etwas Passendes: „Mittlerweile bietet der Verein zehn Sportarten für Jung und Alt – ein echtes Erfolgsmodell“, stellte Muggenthal fest.

Die geladenen Vertreter der Sportverbände brachten neben Urkunden und kleinen Geschenken ebenfalls große Anerkennung für die Leistungen des SC Wörthsee mit. Walter Moser, Kreisvorsitzender des Bayerischen Landes-Sportverbands: „Was mir besonders gefällt, ist die gute Jugendarbeit hier im Verein.“ Dieter Zebisch, Gauvorsitzender vom Turngau Amper-Würm, zeichnete mit einer Ehrenurkunde den SC Wörthsee für sein Engagement im Turnen aus – dem Bereich mit der mittlerweile größten Mitgliederzahl. Den Bayerischen Fußball-Verband vertrat Walter Huppmann, Kreis-Jugendleiter Oberbayern Zugspitze: „Der Zusammenhalt des SC Wörthsee ist sehr famos.“ Der Verein sei sehr modern geworden.

SCW will klimaneutral werden

Welche Projekte aktuell in der Planung sind, darauf ging der Vorstand bei der Begrüßung kurz ein: „Mit einer Fotovoltaikanlage auf dem Dach möchten wir klimaneutral werden“, erklärte der erste Vorstand Hans-Erdmann von Roedern. Und Inge Strohmeier, zweiter Vorstand, ergänzte: „Ein großer Traum ist ein Beachvolleyballplatz. Wir bräuchten ein kleines Grundstück dafür. Das ist schwer.“

Nach den Ansprachen konnten die Gäste an unterschiedlichen Stationen sporteln, etwa beim Fußball-Dart, bei dem der Ball auf eine mehrere Meter hohe Dartscheibe geschossen wird, oder beim Bubble-Soccer, bei dem die Fußballspieler in transparenten aufblasbaren Kugeln stecken. Unter dem Motto „Mach mit!“ tanzten rund 80 Personen auf der Freifläche Zumba. Und beeindruckende 152 Turnerinnen und Turner aller Altersklassen zeigten mit

sichtbarer Freude ihr Können auf der Matte, vom Purzelbaum über Handstand-Abrollen bis zu hohen Überschlägen und Hebefiguren.

Die musikalische Umrahmung der Veranstaltung war fest in heimischen Händen: Nach der Blaskapelle Wörthsee beim Weißwurstfrühstück übernahmen „The Elevators“ den Nachmittag und „Three & One“ die Party am Abend. „Wir sind sehr zufrieden: Es waren ganz viele Kinder da, und bis auf ein paar kleine Blessuren ist nichts passiert. Abends gab es noch mal einen richtigen Besucherschub und wir mussten Getränke nachordern“, fasste Kassier Matthias Fiedel zusammen.

Von Petra Baier

Kommentare